

Herrenberg und das Gäu



Die Klasse 8b der Albert-Schweitzer-Schule mit Landrat Roland Bernhard: Preisträger genießen das Essen und die Gespräche im Da Gino
GB-Fotos: gb

Jugendliche sind die Vorbilder von morgen

Heim(at)werker: Preisträger speisen im Da Gino

Sie haben gerackert, geschwitzt, sich den Kopf zerbrochen, mit anderen mitgeföhlt. Die Träger des „Gäubote“-Ehrenamtspreises haben 2018 einiges geleistet. Doch nun können sie sich von all den Mühen erholen – und den Abend von vorne bis hinten genießen. Im Restaurant Da Gino von Gino Costanza am Herrenberger Marktplatz wurden sie ver-

wöhnt: Leckereien wie ein Wintersalat mit Hirschfilet und Tagliatelle an Curry-Soße mit Rucola und Rumpsteak sowie eine Johannisbeer-Panna-Cotta fanden den Weg zu den Ehrenamtlichen an den Tisch.



Der Böblinger Landrat lässt sich diesen Abend als Schirmherr des „Gäubote“-Ehrenamtspreises nie nehmen. Im Gepäck hatte er dieses Mal wieder 1500 Euro, die an die Preisträger verteilt wurden. Alle Gruppen und Personen hatte der „Gäubote“ im Lauf des Jahres 2018 in seiner stets samstags erscheinenden Serie Heim(at)werker vorgestellt, Bernhard und Costanza die Sieger bestimmt.

Großes Lob von Landrat Roland Bernhard

Vor allem eine Gruppe hatte es den beiden Juroren angetan: Die heutige Klasse 8b der Herrenberger Albert-Schweitzer-Schule bestach 2018 durch Spontaneität und Einsatzbereitschaft, nachdem ein Insektenbefall die Mango-Lieferung aus Burkina Faso zunichtegemacht hatte und die Förderschüler nicht beim Entladen

helfen konnten. Stattdessen sammelten sie in einer selbst organisierten Aktion für die afrikanischen Altersgenossen. „Das ist die Zukunft Herrenbergs. Ihr könnt stolz sein“, sagte der Landrat. „Auf unsere Jugendlichen können wir zählen.“ Gleichzeitig seien die Schüler mit ihrer Zuverlässigkeit so auch zu Vorbildern für Erwachsene geworden.

Burkina Faso, bekannten die Lehrer Bastian Stephan und Petra Zienteck, habe mit Heimat zunächst nichts zu tun. „Aber es geht darum, Tugenden zu lernen und zu leben – und das hat die Klasse in die Tat umgesetzt“, sagte Stephan. Can Arslan, einer der Schüler, machte dies sofort deutlich: „Wir spenden die Hälfte unseres Preisgeldes nach Burkina Faso.“ Die andere Hälfte der 750 Euro soll die Abschlussfahrt der Klasse mitfinanzieren. Zudem hatte „Gäubote“-Redaktionsleiter Dietmar Denner Geschenke für die Jugendlichen dabei.

Die übrigen Heim(at)werker 2018 sind das Sonntagscafé-Team des Herrenberger Hospizdienstes (400 Euro), die Oberjesinger Orthshistoriker (200 Euro) und das Jettinger Ehepaar Doris und Georg Mauch (150 Euro), das sich in vielen Ehrenämtern einbringt.

JOCHEN STUMPF

■ Vorschläge zu ehrenamtlichen Gruppen und Einzelpersonen sind jederzeit willkommen unter Telefon (0 70 32) 95 25-216 oder per E-Mail an die Adresse redaktion@gaeubote.de



From: <https://www.schulportfolio-online.de/ass/> - Schulportfolio

Permanent link: https://www.schulportfolio-online.de/ass/doku.php?id=portfolio:weitere_dokumente:aussendarstellung:presseberichte:pressespiegel_2019:gaeubote_vom_02.03.2019:start

Last update: 02.03.2019 08:42

